## Martes 26 de Julio del 2011

El Financiero Obama confía en un acuerdo para evitar la moratoria (AFP, Reuters) WASHINGTON, 25 de julio.- El presidente Barack Obama criticó esta noche la actitud de los republicanos en el "peligroso" impasse en las negociaciones para aumentar el techo de la deuda federal, pero confió en que se logrará un acuerdo que evite una "imprudente e irresponsable" moratoria de Estados Unidos. "Incumplir nuestras obligaciones es un imprudente e irresponsable resultado de este debate. Arriesgamos desencadenar una profunda crisis económica, una causada casi enteramente por Washington", dijo. Obama instó al compromiso para reducir el déficit en cuatro billones de dólares y compartir la carga de los recortes en partes iguales. P.C. Estados Unidos, crisis económica, deuda MexDer apuesta a derivados en valores qubernamentales Clara Zepeda Hurtado Un antes y un después ha marcado en el mercado de dinero nacional el histórico fluio de capital extraniero, por lo que el MexDer apuesta al crecimiento de derivados en instrumentos del gobierno federal. De acuerdo con Jorge Alegría Formoso, director general del Mercado Mexicano de Derivados (MexDer), la gran actividad de inversionistas extranieros en instrumentos financieros mexicanos debe refleiarse en mayor medida en derivados también. Más aún, de acuerdo a la fotografía del momento, de mantenerse el diferencial de las tasas y los spreads entre Estados Unidos y México atractivos para el mercado nacional, la debilidad europea y sumada a que la expansión de la política monetaria de EU se alargaría, se prevé que se mantenga el apetito de los inversionistas en deuda gubernamental. P.C. sistema financiero, MexDer, inversión Baja 0.9% la producción de petróleo en el semestre Esther Arzate Aunque la producción de petróleo disminuyó 0.9 por ciento en el primer semestre de este año, México sigue aumentando sus exportaciones de crudo. En enero-junio de este año las ventas de petróleo al extranjero aumentaron 5 por ciento, mientras que la transformación de crudo en combustibles se redujo 5.2 por ciento. En los indicadores petroleros correspondientes a junio la paraestatal señala lo anterior e indica que los ingresos por exportaciones de petróleo totalizaron en ese periodo 24 mil 347 millones de dólares, cifra superior en un 47.28 por ciento a los 16 mil 530 millones de dólares del primer semestre de 2010. Asimismo, la petrolera precisa que la plataforma de producción en los primeros seis meses de este año se ubicó en dos millones 565 mil barriles al día en promedio, y en el mismo lapso de 2010 resultaron de dos millones 590 mil barriles, lo que implicó una caída de 0.9 por ciento P.C. petróleo, producción Hay más de 11 millones de personas que no trabajan Eduardo Jardón La generación de empleos que se requiere en la economía mexicana es significativamente mayor a la que demandan los desocupados, lo que representa presiones adicionales en el mercado laboral. En México hay poco más de 11 millones de personas que no trabajan. pero están disponibles o interesadas en hacerlo, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De esta cantidad, sólo 2.4 millones se consideran desocupadas, ya que realizan acciones de búsqueda de empleo, una condición que exige la metodología para considerarlas en esta situación. P.C. desempleo, mercado laboral, INEGI Hidalgo, Oaxaca y Tlaxcala, las entidades con mayores problemas (Eduardo Jardón) Hidalgo, Oaxaca y Tlaxcala son las entidades con mayor problemática laboral, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dichos estados muestran la peor situación en cuanto a condiciones críticas de ocupación, empleo informal, desempleo, subocupación y de trabajos con acceso a las prestaciones de ley. Chiapas, Guerrero, Guanajuato, Zacatecas y Puebla, completan las ochos entidades que muestran las condiciones más precarias en los indicadores estratégicos mencionados. En contraste, los estados mejor evaluados fueron Baja California, Querétaro, Chihuahua, Aguascalientes, Colima, Coahuila, Baja California Sur y Sinaloa.P.C. entidades federativas, estados, empleo Reforma Destina Pemex 3 mil 559 mdd a refinería Nallely Ortigoza / EnviadaMinatitlán, México (26 julio 2011).- Petróleos Mexicanos (Pemex) invirtió 3 mil 559 millones de dólares en la reconfiguración de la refinería Lázaro Cárdenas, ubicada en Minatitlán, Veracruz. La reconfiguración incrementará la capacidad de procesamiento de crudo de la refinería de 175 mil barriles diarios a 275 mil barriles diarios, dijo José Antonio Meade, Secretario de Energía, durante la inauguración de la reconfiguración de la refinería.La modernización incluyó la construcción de 12 plantas de proceso, integración, servicios auxiliares y tratamiento de aqua, un oleoducto y un gasoducto. P.C. PEMEX, inversión Se desacelera exportación manufacturera Gustavo de la Rosa Ciudad de México (26 julio 2011).- En junio de este año, las ventas manufactureras de México al exterior sumaron 24 mil 200 millones de dólares, lo que implicó una tasa de crecimiento de 13 por ciento anual, dinamismo menor al 36.5 por ciento registrado el mismo mes del año anterior, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado es consecuencia de un menor ritmo exportador en el rubro automotriz, que aumentó 25 por ciento en sexto mes del año, mientras que en el mismo periodo de 2010 creció a una tasa de 99 por ciento. P.C. exportaciones, industria automotriz Mejora México en captación de IED Ulises DíazCiudad de México (26 julio 2011).- En el ranking de principales receptores de inversión extranjera directa (IED) en el mundo, México ocupó la posición 18 en 2010, escalando cuatro posiciones sobre el año previo, según la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad, por sus siglas en inglés). El País captó el año pasado 19 millones de dólares, un crecimiento sobre los 15 recibidos en 2009, de acuerdo al "Reporte Mundial sobre Inversión 2011", emitido por la institución. En los primeros lugares de la tabla se colocan Estados Unidos y China, que se mantienen idénticos en su posición dentro del listado. P.C. IED, inversión Describen a mexicanos clasemedieros Karla Rodríguez Ciudad de México (26 julio 2011).- A pesar de que en México sólo 32 por ciento de los hogares pertenecen a la clase media, acorde a la segmentación estandarizada de Niveles Socio Económicos que rige los estudios adaptados al País, una encuesta de la consultora De la Riva Group reveló que equivocadamente 81 por ciento de los entrevistados piensan que son clasemedieros. "Aunque técnicamente no son clase media muchos se sienten cómodos y más prósperos en esa situación, pese a que no sean clase media, por nivel de ingresos", explicó en conferencia de prensa, Carmen Pérez Camacho, gerente de Análisis y Prospectiva de All About en De la Riva Goup. Técnicamente, explicó, un hogar clase media C es aquel que tiene ingresos familiares de entre 13 mil 500 y 49 mil 599 pesos mensuales y un hogar clase media C+ es el que tiene ingresos familiares mínimos de 40 mil 600 y hasta 98 mil 499 pesos mensuales. P.C. ingresos, niveles socioeconómicos Empeora México en PIB per cápita Ulises DíazCiudad de México (26 julio 2011).- Entre 2001 y 2010, el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita de México creció

en promedio 0.66 por ciento, el menor avance entre los países de América Latina, según estadísticas del Fondo Monetario Internacional (FMI). El PIB per cápita, una medida que refleia la suficiencia o insuficiencia del tamaño de la economía respecto al de la población en cada país, se comportó muy diferente en otras naciones. P.C. PIB per cápita, FMI Olvidan pacto de productividad Verónica GascónCiudad de México (26 julio 2011).- A poco más de 2 años de haberse firmado, el Acuerdo Nacional para la Productividad que acogieron los patrones, sindicatos y el Gobierno, se ha convertido en letra muerta, ya que los sectores productivos están más enfocados en su recuperación después de la crisis. Al ser cuestionados sobre la permanencia de este Acuerdo, algunos miembros del sector productivo admitieron que no recordaban su vigencia ni sus objetivos. P.C. productividad Pide SE apoyo a TLC con Perú Monserrat BosqueCiudad de México (26 julio 2011).- La Secretaría de Economía llamó a los dirigentes campesinos agrupados en el Congreso Agrario Permanente a manifestar su apoyo por el acuerdo comercial entre México y Perú frente al Senado, ante el rechazo que han expresado otros organismos del sector agroalimentario. El Secretario de Economía, Bruno Ferrari, dijo que existe un grupo de organizaciones que están en contra de dicho tratado que no son representativas de todo el sector, por lo que es necesario escuchar a todas las voces involucradas y no quedarse con una sola opinión. "A excepción de un grupo pequeño en el sector agropecuario, la mayoría están a favor, por lo que esperamos que este asunto con Perú se resuelva pronto y que no se le dé más peso a unos grupos que a otros, sino que se escuche a todos los actores". P.C. acuerdos, tratados, TLC, perú El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88177.htmlPymes deben adaptarse para poder competir, dice expertoEduardo

Camacho | El UniversalDe no adaptarse las empresas a la transformación estructural del mundo globalizado, tanto las pequeñas, medianas o grandes, tenderán a desaparecer, consideró Óscar Díez, socio director de la consultora Daemond Quest. " En los próximos 5 años, las empresas van a sufrir una gran transformación en su estructura organizativa, posicionamiento internacional, estrategias de comercialización y marketing, por lo cual deben modernizarse para competir". Para evitar ser parte del 70% de los nuevos negocios que mueren antes de 3 años, deben seguir las principales tendencias que le ayudarán a atender la transformación del consumidor y cómo puede adaptarse con éxito a las oportunidades de mercado.P.C. pymes http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88179.html Comercio representa 61% del PIB José Manuel Arteaga | El UniversalEl comercio exterior de México representa 61% del PIB, aseguró el secretario de Economía, Bruno Ferrari. El funcionario resalta la cifra porque aseguró que este sector es el motor de la recuperación económica del país. Por las aduanas de México entran y salen mercancías y productos por un valor de 300 mil millones de dólares. Lorenza Martínez Trigueros, subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, agregó que en México existen un millón de permisos de importación y se han concedido 37 mil permisos para exportar. P.C. comercio exterior http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88169.html OCDE: pensiones en México registran buenas gananciasIxel Yutzil González | El UniversalLos fondos de pensiones en México otorgaron, después de Dinamarca y Alemania, los más altos rendimientos reales al cierre de 2010, respecto al total de los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). La tasa anual promedio en los últimos tres años de los retornos de inversión de los fondos de pensiones en México fue de 6.8% en términos nominales, y 1.8% en términos reales, es decir, descontando la inflación. En el más reciente reporte sobre pensiones Mercado de Pensiones 2011, la OCDE reportó que al cierre de 2010, la inversión total en fondos de pensiones en México ascendió a 130 mil 362 mdd. P.C. pensiones, OCDE El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/26/oro-retrocede-maximosatento-euOro retrocede de máximos, atento a EUReutersEl oro cedía este martes, al tiempo que inversionistas aguardaban nuevas noticias sobre las negociaciones para elevar el límite de deuda de Estados Unidos, aunque el estancamiento político sobre cómo abordar los problemas de déficit en ese país mantenía los precios por encima de los 1,600 dólares la onza. El oro al contado bajaba 0.2%, a 1,611.66 dólares, tras anotar un récord de 1,622.49 dólares en la víspera. Los futuros de oro estadounidenses para agosto cedían 1 dólar la onza, a 1,611.80 dólares. P.C. oro, precio http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/26/registra-mexico-deficit-comercial-308-mddRegistra México déficit comercial de 308 mdd ReutersMéxico registró un déficit de 308 millones de dólares en la balanza comercial desestacionalizada de junio, menor al reportado para el mes anterior, dijo el martes el instituto de estadísticas. En cifras desestacionalizadas, las exportaciones totales de mercancías se elevaron un 0.99% mensual, como resultado de un alza del 4.75% en las exportaciones petroleras y del 0.24% en las no petroleras, dijo el INEGI. P.C. déficit comercial, balanza comercial http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/26/reservas-internacionalescrecen-1658-mdd Reservas internacionales crecen 1,658 mddReutersLas reservas internacionales de México alcanzaron un máximo de 132,814 millones de dólares al corte del 22 de julio, apuntaladas por ventas de divisas estadounidenses de la petrolera estatal Pemex al banco central, dijo el martes la autoridad monetaria. Las reservas aumentaron en 1,658 millones de dólares entre el 18 y el 22 de julio. El alza se debió a la venta de 1,500 millones de dólares de Pemex al Banco de México y a la disminución de la compra de divisas del Gobierno Federal, así como por el incremento en 227 millones de dólares por un cambio en la valuación de los activos internacionales y diversas operaciones del banco. P.C. reservas internacionales http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/07/26/sin-acuerdo-deuda-euhabra-caos-mundial-fmi Sin acuerdo de deuda en EU habrá caos: FMIReutersLa directora gerente del FMI, Christine Lagarde, instó a Estados Unidos a resolver rápidamente el estancamiento político en las negociaciones para elevar el tope de endeudamiento del país y advirtió que no hacerlo traería graves consecuencias para la economía mundial. "El reloj está corriendo y claramente el problema necesita ser resuelto inmediatamente", dijo al Consejo de Relaciones Exteriores, según el texto de su discurso. P.C. deuda, Estados Unidos, FMI http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2011/07/26/fmi-pide-europa-acelerar-su-plan-anticrisis FMI pide a Europa acelerar su plan anticrisis AFPLa directora general del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, instó a la zona euro a aplicar "rápidamente" su plan contra la crisis de la deuda pública. El acuerdo alcanzado el pasado jueves en una cumbre de la Unión Europea (UE) en Bruselas "muestra que los líderes europeos creen en la eurozona, y harán lo que sea necesario

para asegurar su destino", afirmó Lagarde durante un discurso en Nueva York. P.C. deuda, crisis, Europa, zona

euro http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/07/25/desempleo-juvenil-mundial-mayor-historia Desempleo juvenil mundial, el mayor en la historiaNotimexNaciones Unidas.- La recesión económica aumentó de 11.9 a 13% la tasa de desempleo entre los jóvenes del mundo, para sumar 81 millones de personas en 2009, el mayor ajuste anual que haya registrado en la historia, informó hoy la ONU. Durante la Reunión de Alto Nivel sobre la Juventud, que termina este martes, Naciones Unidas (ONU) indicó que incluso cuando tienen empleo, los jóvenes tienden a trabajar más horas que los adultos, a cambio de menores sueldos y en esquemas informales y sin seguridad social. "El desempleo y la falta de educación son los mayores retos que enfrentan los jóvenes en el mundo. Debemos cerrar la brecha entre demanda y oferta de empleo. Necesitamos nuevas estrategias", afirmó Jean-Francis Zinsou, embajador de Benin ante la ONU, en rueda de prensa. P.C. desempleo, juventud, jóvenes, ONU La Jornada

http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/26/95532491-suben-reservas-mil-658-mdd-en-7-dias-suman-132-mil-814-mddSuben reservas mil 658 mdd en 7 días; suman 132 mil 814 mddNotimex México, DF. Las reservas internacionales del país aumentaron mil 658 millones de dólares en la última semana al ubicarse en 132 mil 814 millones al viernes pasado, con lo que hilan tres semanas consecutivas al alza y siguen en los niveles más altos en la historia. De esta forma, las reservas registran en lo que va del año un crecimiento acumulado de 19 mil 218 millones de dólares respecto al cierre de 2010, cuando finalizaron en 113 mil 597 millones de dólares. El Banco de México informó que el aumento observado en la última semana fue resultado de la venta de dólares de Pemex al instituto central por mil 500 millones de dólares y un incremento de 227 millones debido al cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banxico. P.C. reservas internacionales, Banxico

http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/26/93959888-disminuye-superavit-comercial-a-108-mdd-en-junio-inegiDisminuye superávit comercial a 108 mdd en junio: InegiNotimex México, DF. En junio pasado, la balanza comercial del país registró un superávit de 108 millones de dólares, saldo menor a los 555 millones de dólares del mes previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto, en los primeros seis meses del presente año el saldo comercial del país fue superavitario en tres mil 341 millones de dólares, indicó. Analistas de Bancomer habían previsto que la balanza comercial de junio seguiría siendo superavitaria debido al mayor impulso del sector exportador, en contraste con la demanda interna. P.C. superávit comercial, balanza comercial, INEGI

http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/26/85321349-insta-lagarde-a-eu-a-solucionar-el-aumento-de-su-deuda-publicalnsta Lagarde a EU a solucionar deuda; le sugiere medidas griegasAfp Nueva York. La directora general del FMI, Christine Lagarde, instó el martes a Estados Unidos a "encontrar una solución" sobre el aumento del techo de su deuda pública y a la zona euro a aplicar "rápidamente" su plan acordado en la materia. Lagarde señaló en Nueva York que, tras el acuerdo del pasado jueves entre los líderes de la zona euro sobre Grecia, espera "que estas medidas audaces se sigan también en Estados Unidos, y que la acción en el ámbito fiscal se produzca tan pronto como sea posible". P.C. Estados Unidos, FMI, deuda El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/disena/plan/respaldar/sector/lacteo/elpepueco/20110725elpepieco\_5/ TesEl Gobierno diseña un plan para respaldar al sector lácteoVIDAL MATÉ - Madrid - 25/07/2011 El Ministerio de Medio Ambiente ha puesto en marcha un plan de actuaciones para asegurar el futuro del sector de la leche ante la posibilidad de que, a partir de 2015, la Comisión decida eliminar el actual sistema de producción y cuotas por países. En la última década, las explotaciones ganaderas de leche en España han pasado de 100.000 a solo 21.000 por las jubilaciones y la falta de relevo generacional. El número de animales ya se halla por debajo del millón. La Administración y el sector temen que, si se aprueba la liberalización de la producción, se queden fuera del mercado las explotaciones más pequeñas o situadas en zonas desfavorecidas. La cuota media de una explotación en España se eleva a unas 280.000 toneladas, lo que supone un problema para su competitividad con el resto de las explotaciones de la UE con cuotas superiores. P.C. sector lácteo,

producción http://www.elpais.com/articulo/economia/mitad/espanoles/teme/quedarse/paro/ano/elpepueco/20110726elpepu eco\_6/Tes La mitad de los españoles teme quedarse en paro este añoEL PAÍS - Madrid - 26/07/2011 La última encuesta de la Fundación de las Cajas de ahorro (Funcas) publicada en sus Cuadernos de Información Económica, revela que al menos un 48% de la población española cree que tiene altas posibilidades de quedarse en paro. Además, el 80% de los españoles ven posible que si no ellos, un familiar o alguna persona cercana pueda perder su empleo. Esta percepción variar según el nivel de rentas, el 72% de los individuos de clase alta o media alta así lo considera, mientras que el caso de hogares con salarios más bajos, el porcentaje aumenta hasta un 84%. Pese a este pesimismo, según Funcas, las previsiones sobre el mercado laboral para 2012 son "optimistas", ya que se prevé un modesto avance del 0,5%. Según el estudio, un 42% del país es "radicalmente pesimista" sobre la recuperación de la economía española en los próximos meses. En su opinión, junto al deterioro significativo de su poder adquisitivo que han sufrido por culpa de la crisis, también piensan que la economía española se encuentra en un proceso de retroceso evidente. P.C. desempleo, mercado laboral, pronósticos, actividad económica